

Die Gunzenhäuser Stadthalle virtuell erleben

31. Mär 2023



Ganz entspannt von zu Hause aus lässt sich ab sofort die Gunzenhäuser Stadthalle erleben. Möglich macht das ein hochauflösender 360°-Rundgang, der einen Überblick über die Räumlichkeiten des Hauses schafft. Ob großer Saal, Raum Altmühltal oder Hahnenkamm - via PC, Tablet oder Smartphone können sich Besucherinnen und Besucher im virtuellen Raum bewegen und sich jeden Winkel der Stadthalle ansehen. Wer über eine VR-Brille verfügt, kann zudem ganz ins Geschehen eintauchen und sich quasi live durch das Gebäude bewegen. Gerade in Corona-Zeiten kann auf diese Weise problemlos und ohne Zeitdruck ein Blick riskiert werden. „Dies ist auch für potentielle Veranstalter außerhalb unserer Region interessant, die sich unsere Gunzenhäuser Eventlocation nun ohne extra dafür anreisen zu müssen online anschauen können“, so Stadthallenleitung Heidrun Stegner. „Der Rundgang bietet einen transparenten Einblick, ohne zeitliche Beschränkung. Notwendige Informationen lassen sich so schnell und einfach abrufen.“

Nachdem die Stadthalle erst vor kurzem grundlegend saniert wurde, lohnt sich der virtuelle Besuch also allemal. „Bilder sagen mehr als 1.000 Worte. So laden wir Sie künftig zur virtuellen Entdeckungstour

durch unsere Stadthalle ein, und das weltweit vom heimischen Sofa aus“, so Erster Bürgermeister Karl-Heinz Fitz. „Während des 360°-Rundgangs können Sie das Haus aus verschiedenen Blickwinkeln kennenlernen und sich durch die Räume navigieren. Auf diese Weise bekommen Besucherinnen und Besucher einen tollen Eindruck von der modernen Ausstattung und den vielfältigen Möglichkeiten unserer Stadthalle.“

Unter www.stadthalle-gunzenhausen.de können Sie Ihren virtuellen Rundgang starten. Für Auskünfte rund um die Stadthalle steht Ihnen das Team der Eventlocation unter Tel. 09831/508 340 oder per E-Mail unter stadthalle@gunzenhausen.de gerne zur Verfügung.